

'Denigrante que AMLO no colocó la bandera en el Zócalo', reclama Creel en Marcha en defensa del INE

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, reclamó al presidente Andrés Manuel López Obrador por no haber colocado la bandera nacional en el asta de la plancha del Zócalo capitalino, donde se realizó la concentración en defensa del INE.

"El INE no se toca y nuestros votos tampoco se tocan, es denigrante para usted (presidente) no haber puesto nuestra bandera en pleno Zócalo", reclamó el panista en entrevista durante la marcha en defensa del INE.

A la marcha acudieron diferentes liderazgos de partidos, principalmente del PAN, PRI y PRD, quienes reclamaron que con el Plan B de la reforma electoral del presidente López Obrador.

La marcha fue convocada por el Frente Cívico Nacional (FCN), Unidos por México, Sí por México, entre otras organizaciones, aunque se afirma que es un movimiento de y para la ciudadanía, los partidos políticos tuvieron una importante participación, pues movilizaron sus estructuras para nutrir la movilización y pintar el Zócalo de rosa.

En la concentración en defensa del INE la periodista y expriista Beatriz Pagés Rebollar, así como el ministro en retiro José Ramón Cossío fueron los oradores principales de la marcha, quienes celebraron la alta participación de ciudadanos.

https://politico.mx/denigrante-que-amlo-no-coloco-la-bandera-en-el-zocalo-reclama-creel-en-marcha-en-defensa-del-ine